
天竜だより  第二号      

【天竜区熊に来て早くも半年が経過しました】 

初めは言葉の違いや生活の違いで慣れない点も多くありましたが、今では

楽しく生活しており、住民の方々にも大変良くしていただいております！ 

                                        
 

 

〜現在の主な活動〜 

①熊でのお祭りやイベント、業務の

支援をさせていただいております 

②清竜中学校のテニス部の外部コ

ーチをしております 

③「ほたるの里」に蛍が戻ってくるよ

う環境整備の準備をしております 

２０２４年 11 月  山いき隊 山下 

先日行ったスマホ講座も好評でした！ 
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気軽にお声かけください！ 

回覧 

① 多くのイベントにお声掛けいただき本当にありがとうございます。長年大事にされてきた熊の文化や

想いを感じることができ大変嬉しく思います。 

② 携わったのは短い期間でしたが、個々のレベルが大変高く、全国大会にも出場することができまし

た！天竜の誇れるチームでした。 

③ 私は「ほたるの里」は天竜地区を代表できる貴重な財産だと感じております。現在は草刈りや、補

助金の調査などを行っております。少しでも多くの蛍が戻って来れるよう今後とも尽力して参りま

す。 


